

Hak Cipta Dilindungi Undang-Undang

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:
 - a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.
 - b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar UIN Suska Riau.
2. Dilarang mengumumkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin UIN Suska Riau.

ABSTRAK

ANALISA PEMBINAAN NARAPIDANA ANAK DI LEMBAGA PEMBINAAN NARAPIDANA ANAK (LPKA) PEKANBARU

OLEH
YULI ASMAN
11475106170

Penelitian ini dilaksanakan pada kantor Lembaga Pembinaan Khusus Anak (LPKA) Pekanbaru, tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui bagaimana pembinaan narapidana anak di Lembaga Pembinaan Khusus Anak (LPKA) Pekanbaru, serta untuk mengetahui faktor-faktor yang mempengaruhi pelaksanaan dalam pembinaan narapidana anak di Lembaga Pembinaan Khusus Anak Pekanbaru. Perumusan masalah dalam penelitian ini adalah bagaimana pembinaan narapidana anak di Lembaga Pembinaan Khusus Anak (LPKA) Pekanbaru, serta, apa saja faktor-faktor yang mempengaruhi pelaksanaan dalam pembinaan narapidana anak di Lembaga Pembinaan Khusus Anak Pekanbaru. Penelitian ini menggunakan informan, informan penelitian adalah pihak-pihak yang memiliki pengetahuan, data dan informasi terkait pembinaan anak di Lembaga Pembinaan Khusus Anak Pekanbaru. Adapun yang menjadi informan dalam penelitian ini adalah Kepala Lembaga Pembinaan Khusus Anak (LPKA) Pekanbaru 1 orang, Kepala seksi Pembinaan Lembaga Pembinaan Khusus Anak 1 orang, Pembinaan di Lembaga Pembinaan Khusus Anak (LPKA) Pekanbaru 1 orang, narapidana anak 3 orang dan residivis anak 1 orang. Adapun dalam penelitian ini memerlukan data primer dan data sekunder. Analisis data yang digunakan adalah deskriptif kualitatif, yaitu menganalisa data yang diperoleh berdasarkan kenyataan, di hubungkan dengan teori-teori yang menunjang pembahasan, selanjutnya penulis mengambil kesimpulan-kesimpulan dari penjelasan tersebut. Dari hasil penelitian disimpulkan bahwa, pembinaan yang dilakukan oleh Lembaga Pembinaan Khusus Anak (LPKA) Pekanbaru telah maksimal sesuai dengan indikator peneliti gunakan.

Kata kunci: Pembinaan, faktor penghambat pembinaan dan Narapidana anak